



**Comunicado 47/2024**

**En prisión, un hombre por robo de relojes de alta gama**

La Fiscalía General del Estado informa que, como resultado de una investigación permanente, se realizó el esclarecimiento del robo de 2 relojes de alta gama, al detener a uno de los probables partícipes del delito, quien ahora se encuentra en prisión.

El hombre, de nacionalidad venezolana, fue vinculado a proceso por un juez en audiencia inicial, luego de que Fiscales especializados expusieran la acusación por el delito cometido en agravio de 2 personas el 30 de junio pasado, en el estacionamiento del HEB de Bernardo Quintana. Asimismo, se determinó un plazo de 2 meses para continuar con las acciones y posteriormente desahogar la audiencia intermedia.

Fue a través de las acciones derivadas del inicio de la carpeta de investigación que se identificaron vehículos participantes en este ilícito, por lo que al ser ubicados en la capital del estado, con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal de Querétaro se les dio seguimiento obligándoles a detener su marcha en una plaza comercial.